

REINOSA

La digitalización de las bibliotecas facilita el acceso a la cultura

11.07.2008 - REDACCIÓN

«La importancia de la digitalización de las bibliotecas radica en la democratización de la cultura, en el acceso universal a los libros», así lo expresó durante la mañana de ayer la ex-directora técnica de la Biblioteca Nacional, y actual vicegerenta de Recursos Humanos y Organización de la Universidad Carlos III de Madrid, Teresa Malo, durante el curso 'Del libro códice, al libro electrónico', que se celebra durante estos días.

Según Teresa Malo, lo importante de la digitalización de las bibliotecas es el acceso universal a las mismas, y las posibilidades para el estudio en diferentes niveles de profundización. En este sentido, Teresa Malo recordó diferentes proyectos como el que está llevando a cabo la Biblioteca Nacional Europea, con la colaboración de las bibliotecas nacionales de diferentes países. Por otro lado, se refirió a la importancia de encontrar apoyo público para llevar a cabo este tipo de proyectos. «El patrimonio debe ser público, y por eso los proyectos de digitalización de las bibliotecas deben contar con este apoyo».

Por su parte, el director la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes, Enrique Rubio, ha presentado un modelo de biblioteca virtual. El principal objetivo de esta institución es la difusión de la cultura del español. «El disponer de una biblioteca virtual nos facilita la expansión de la cultura y la difusión de los documentos».